



Un momento sublime y único, que evoca los más gratos recuerdos vividos durante el mandato.

Reconocen a todos los delegados del XVII Período de Mandato.

Visto: 116



La Asamblea Municipal del Poder Popular de #Bayamo, reconoce a todos los delgados que durante este mandato han trabajado con mucha entrega, a pesar de los tantos moemntos complejos que ha atravesado nuestro país.



Recibe cada delegado de los trece Consejos Populares de #Bayamo, la admiración, felicitación y el homenaje en esta Sesión.

